
Ata da Reunião da 2ª Coordenadoria - julho/19 

  

Em 24 de julho de 2019, às 19 horas e 30 minutos, sob a 
presidência do coordenador Fernando Dal Bó Martins, 
reuniram-se os associados Alessandra Meneghetti, Bruno 
Makowiecky Salles (secretário), Eliza Maria Strapazzon e 
Sérgio Renato Domingos. Foram transmitidas informações 
e debatidos temas gerais de interesse da classe. Mais 
especificamente, os presentes: (1) por unanimidade, 
manifestaram-se favoravelmente a que as Comarcas de 
Orleans e Lauro Muller sejam incorporadas à circunscrição 
judiciária de Criciúma, para fins de plantão, como já 
ocorre com as audiências regionais de custódia; (2) 
também por unanimidade, que a AMC solicite ao Tribunal 
de Justiça maiores informações sobre as possíveis 
alterações na regulamentação do plantão, a fim de que 
sejam construídas em diálogo com a classe; (3) por 
maioria, que a AMC promova estudos para avaliar a 
conveniência de locação da sede balneária fora da 
temporada, resguardado um percentual para ocupação 
exclusiva por associados; e (4) por maioria, que seja 
avaliada a conveniência de mudança do plano da UNIMED 
para a modalidade de coparticipação. Por fim, realizou-se o 
jantar de confraternização.    

 


